



CIRCULAR No. 058 del 02 de septiembre de 2022.

*"La familia es la fuente de toda fraternidad, y por eso es también el fundamento y el camino primordial para la paz, pues, por vocación, debería contagiar al mundo con su amor".
PP Francisco.*

APRECIADOS PADRES DE FAMILIA

Reciban un cordial saludo:

Una de las tareas que corresponde a una sociedad que quiere promover las capacidades humanas más importantes es la de apoyar el desarrollo de las capacidades internas, dice la filósofa Martha Nussbaum, y esto lo hace a través de la educación.

Es prioridad de la familia y el colegio cultivar ciencia, cultura, arte, religión, sana convivencia, emprendimiento; como también tomar conciencia de su responsabilidad en generar, en el hogar pautas de crianza en los niños, hábitos buenos, formar para el valor y el coraje, la fortaleza, lo que hoy llaman resiliencia, de ese modo no crear la cultura de la **permissividad, la justificación y la alcahuetería**.

Si bien es cierto fuimos educados en épocas distintas, esto no quiere decir que las buenas prácticas los valores y principios queden en el olvido, hoy más que nunca son prioridad y no deben ser negociables los valores como: el respeto, la honestidad, la prudencia, la sensatez, el honor, la dignidad, entre otros.

Aprovecho la oportunidad para presentar a Ustedes queridos padres de familia, algunas indicaciones que buscan el cuidado de nuestros estudiantes en todas las esferas de su formación integral y generar un espacio de comunicación, basado en la confianza, el respeto y el buen ejemplo para nuestros educandos.

- Las normas, los deberes y los derechos de la Comunidad Educativa, se encuentran en el **Manual de Convivencia** el cual contiene criterios claros, coherentes y consistentes que buscan garantizar los derechos humanos sin olvidar que la paz es el primero de los frutos de la justicia siendo función de padres y educadores velar por su cumplimiento; este documento se encuentra en estudio y revisión.
- Fomentar el hábito de estudio y **aprovechamiento del tiempo libre**.
- Inculcar el respeto y el diálogo con las personas que nos rodean.
- Formar para la responsabilidad es una meta compartida hogar-colegio.
- Justificar vía agenda o por medio de la Plataforma Educativa Institucional Phidias, las ausencias de los estudiantes para que los docentes conozcan las causas y así poder brindar espacios y tiempos de recuperación.
- Cuidado de la persona y su entorno, esto favorece la sana convivencia.
- Respeto por los recursos, el medio ambiente tratando de disminuir el uso de plásticos, **no botar la comida y evitar el gasto excesivo de agua**, lo cual se está trabajando desde el colegio con los Proyectos Transversales.
- Verificar que su(s) hijo(as) lleven sus materiales de estudio, mejora el trabajo en el aula y optimiza el tiempo. No se reciben en recepción tareas ni trabajos dejados en el colegio.
- Todo estudiante deberá presentarse y portar el uniforme institucional completo y organizado, para los niños y jóvenes verificar que asistan al Colegio con el cabello corto y perfectamente aseado, para las niñas y señoritas que este recogido.
- Dialogar permanentemente en casa con su (s) hijos (as) y darles afecto sin sobreprotegerlos.
- Confiar y apoyar el equipo docente y administrativo de la Institución.
- La formación básica en valores y formación en la fe, inicia en el seno de la familia y se apoya en el colegio, por ello en el hogar se debe crear una atmósfera en donde se practiquen los valores éticos-morales - Cristianos Católicos.
- **La puntualidad**, el aseo personal y los hábitos alimenticios son responsabilidad de los padres de familia, por ello se requiere ser disciplinados, persistentes, amorosos y coherentes en estos pequeños pero fundamentales hábitos y deberes.
- La honestidad y el respeto serán nuestras banderas para trabajar en línea colegio - casa.
- Sugiero para refrigerios y lonchera el consumo de frutas y suficientes líquidos, evitando tantos dulces, paquetes o comidas rápidas. El crecimiento, la salud y el rendimiento académico dependen gran manera de una sana alimentación.
- Seamos constructivos y no olvidemos que los niños aprenden de la forma que sus padres se relacionan entre ellos y con el Colegio.
- Evitemos utilizar los grupos de WhatsApp y redes sociales para cuestiones que afecten el desempeño de los maestros y el desarrollo de las actividades, las cosas importantes deben dialogarse directamente con los maestros y/o directivos, según el conducto regular. Si somos responsables y respetuosos utilizando este sistema de mensajería, podemos pedirles lo mismo a los estudiantes, de esta manera ellos van a crecer con

*"Formamos para la fe, la vida, la estudiosidad y la vida en comunidad"
"We educate for faith, life, studiousness and community"*



un profundo sentido de respeto hacia el trabajo y pensamiento de los demás. Recuerden Padres de Familia este **NO** es un medio de comunicación oficial del Colegio.

Comendidamente agradecemos comunicarse con el Colegio directamente ante cualquier solicitud o novedad respecto a la prestación del servicio educativo, por esta razón les recuerdo que los únicos mecanismos de comunicación que están habilitados son: la página www.santotomas.edu.co, la Plataforma Educativa Institucional Phidias y los correos institucional, espacios para el diálogo y acercamiento con cada uno de Uds., evite hacerlo por otros medios no oficiales o participar de escenarios que no contribuyen a la construcción de comunidad y de calidad en el servicio educativo.

Me permito dar a conocer algunos avances y programación de actividades:

1. Mes de Septiembre, Mes de las Sagradas Escrituras

Durante el mes de septiembre, como comunidad tomasina, reflexionaremos en torno a las Sagradas Escrituras, siguiendo la tradición de la Iglesia que recuerda a San Jerónimo desde el año 420 cada día 30 de este mes. En palabras del Papa Francisco, este santo *“es la «biblioteca de Cristo», una biblioteca perenne que dieciséis siglos después sigue enseñándonos lo que significa el amor de Cristo, un amor que no se puede separar del encuentro con su Palabra”* (S.S. Francisco, Scripturae Sacrae Affectus). Que sea esta la oportunidad de acercarnos al Texto Sagrado y no nos privemos de conocerlo, leerlo, meditar y contemplar la palabra hecha carne *“Desconocer la escritura es desconocer a Jesucristo”* S.Jerónimo.

2. Mes de Octubre, Mes de la Virtud.

Por su parte, en el mes de octubre, tendremos la oportunidad de reflexionar en torno a las **Virtudes Cardinales**, a saber: Prudencia, Justicia, Fortaleza y Templanza. Virtudes a las cuales nuestro Patrono Santo Tomás dedicó varios apartados en la Summa de Teología. No obstante, el Catecismo de nuestra Iglesia las define así: *“La prudencia es la virtud que dispone la razón práctica a discernir en toda circunstancia nuestro verdadero bien y a elegir los medios rectos para realizarlo. (...) La justicia es la virtud moral que consiste en la constante y firme voluntad de dar a Dios y al prójimo lo que les es debido. (...) La fortaleza es la virtud moral que asegura en las dificultades la firmeza y la constancia en la búsqueda del bien. (...) La templanza es la virtud moral que modera la atracción de los placeres y procura el equilibrio en el uso de los bienes creados”* (CEC 1806-1809)

3. Dentro del proceso de internacionalización del Colegio, hemos recibido la respuesta afirmativa como colegio solicitante del mundo IB en el Programa del Diploma para estudiantes de grado 10 y 11. Nuestra meta es consolidar la solicitud y estar certificados el próximo año, certificación que conlleva a cambios en el Plan de Estudios y que acarrea costos tanto para ustedes como para el colegio, este permitirá adquirir los atributos propios de una mentalidad internacional. Adjunto el informe de la solicitud realizada:

“Nos complace comunicarle que su solicitud de categoría de colegio solicitante para impartir el Programa del Diploma en SANTO TOMAS DE AQUINO ha sido aprobada el 1 agosto 2022.

SANTO TOMAS DE AQUINO es un colegio solicitante del Programa del Diploma y desea obtener la autorización para ser un Colegio del Mundo del IB. Los Colegios del Mundo del IB comparten una filosofía común: un compromiso con una educación internacional rigurosa y de calidad que consideramos importante para nuestros alumnos”.*

4. Durante los días entre el 6 al 9 de octubre se realizará el encuentro RED OP de los Colegios Dominicanos de América Latina y el Caribe aquí en Bogotá, donde se reflexionará en torno a la pedagogía dominicana y el quehacer pastoral de nuestros colegios.

5. De forma muy respetuosa nos dirigimos a ustedes para invitarles a reflexionar sobre la importancia de compartir en pareja y familia porque, como bien lo señala el Papa Francisco “la familia es un tesoro precioso y no una pieza de museo”, por este motivo el Colegio Santo Tomás de Aquino desea convocarlos el 30 de septiembre a una gran integración familiar y afectuosa en nuestras instalaciones. Este encuentro tiene como temática **noche de Boleros y Bohemia, en el cual tendremos música, comida y algo más para todos ustedes.**

6. Además, el próximo domingo 23 de octubre celebraremos el **DÍA DE LA FAMILIA TOMASINA, los invitamos muy cordialmente a participar en este grandioso evento apoyando de esta manera a todos los grupos encargados de la actividad: Directivos, Maestros, Administrativos, Asociación de Padres de Familia, Asociación de Exalumnos, Grupos Juveniles, Estudiantes, entre otros.**

7. Agradezco a las familias que con el voz a voz referencian nuestro colegio Santo Tomás, les invito a continuar haciéndolo con sus familiares, amigos o conocidos. Las admisiones están abiertas para los grados de Pre Jardín a Sexto únicamente. Para las familias que deseen conocer el Colegio y su Proyecto Educativo

*“Formamos para la fe, la vida, la estudiosidad y la vida en comunidad”
“We educate for faith, life, studiousness and community”*



Institucional es necesario comunicarse a la dependencia de Marketing con la Señora Marcela Cortés al tel: 3146197882 o al email: marketing.admisiones@santotomas.edu.co

8. Agradezco muy cariñosamente a las familias que se encuentran a Paz y Salvo con sus responsabilidades económicas y financieras con el colegio e invito a aquellas que no han logrado estabilizar su economía a hacerlo, pues vivimos de las pensiones que ustedes nos cancelan mes a mes, esto evitará inconvenientes al finalizar nuestro año lectivo 2022. Me preocupa que a la fecha contamos con una cartera morosa de aproximadamente Ochocientos Millones de Pesos Mda/Cte.

Fraternalmente en Santo Domingo de Guzmán.

fr. Aldemar VALENCIA HERNÁNDEZ, O.P.
Rector

«*Verba movent exempla trahunt*» . (Cf. S. Theologiae I-II, q. 34, a.1)

DESPUÉS DE LEÍDA Y FIRMADA ARCHIVARLA EN UNA CARPETA PARA EL CONTROL

NOMBRE DEL ESTUDIANTE: _____ CURSO: _____

Certificamos que estamos enterados de la **CIRCULAR N°. 058** del 02 de septiembre de 2022, que informa sobre algunas indicaciones que debemos tener en cuenta con nuestros hijos e hijas.

FIRMAN LOS PADRES _____